

# The last day - Rachel Siffleur

Nous nous sommes retrouvés vers 9h au lycée polonais. Avant cela, certains sont allés voir le lever du soleil, se sont baladés le long de la promenade, d'autres ont testé la température de la mer... Nous avons ensuite dit au revoir à nos correspondants et à Olga, professeur de français et organisatrice de la mobilité Erasmus+ en Pologne.

Ensuite, nous nous sommes dirigés vers l'aéroport de Gdańsk et nous avons attendu notre vol. Certains d'entre nous sont allés acheter des derniers petits souvenirs et nous avons tous pris une photo avec le père Noël (tradition de Noël très présente en Pologne). Nous avons ensuite décollé vers 13h30 pour arriver vers 19h en France.

We met around 9:00 in front of the Polish high school. Before that, some went to see the sunrise, walked along the promenade, others tested the temperature of the sea... Then, we said goodbye to our correspondents and to Olga (French teacher and organizer of Erasmus in Poland).

After that, we headed to the airport of Gdańsk and waited for our flight. Some of us went to buy some last little souvenirs and we all took a picture with Santa Claus (Christmas tradition is very present in Poland). We took off at 1PM to arrive around 7PM in France.